

Kiez-EM am Bäumerplan (15.6.24)



Am 15.6.24 von 11h-15h fand die 1. Neu-Tempelhofer Bolzplatz Fußball-Meisterschaft' am Spielplatz Bäumerplan statt. Unterstützt von der Nachbarschaftsinitiative Futurista e.V., dem lokalen Fußballverein FC Schöneberg und der Regionalkoordination des Bezirksamtes Tempelhof, traten 6 bunt gemischte Teams miteinander an und spielten einen 1. Kiez-Meister aus. Gewonnen hat 'Team OK' vor 'FC Tempelhof'...



"Im Rahmen der (echten) Fußball-EM wollten wir den Kiez zusammenbringen, zum Sport animieren, Inklusion fördern und die Nachbarschaft stärken. Teilnehmen konnten gemischte Teams mit Teilnehmenden unterschiedlichen Alters und Geschlechts, die miteinander um einen Kiez-Pokal Bolzplatz-Fußball™ spielten. Dabei wurden jeweils den zurückliegenden Teams Vorteile gewährt, um die Chancengleichheit zu verbessern. Drumherum entstand ein buntes Miteinander von Fans, Geschwistern und Eltern. Es war eine gelungene

gemeinnützige und geldfreie Veranstaltung!" Jens (Veranstalter).

Innovationspreis Fussball

Die Veranstaltung wurde mit dem Innovationspreis des Berliner Fußballverbandes ausgezeichnet (3. Platz).



Am Ende alle glückliche Gewinner Aufwendungen für das Projekt:

40€ Getränke/Trinkbecher, 30€ Gravuren/Siegerpokale, 40€ Flyer/Plakate, 20€ Sachpreise, 30 Arbeitsstunden